

03/05/25

## Detenidos dos individuos que propinaron una paliza a una persona para robarle la cartera en Navalmoral de la Mata (Cáceres)

### Resumen

Dos varones de 22 y 23 años han ingresado en prisión, por su presunta autoría en un delito de robo con violencia, ocurrido el pasado 24 de abril

Como resultado de la agresión, la víctima sufrió una fractura de rodilla y tuvo que ser trasladada a un hospital

### Contenido

La Guardia Civil ha detenido a dos varones, de 22 y 23 años, como supuestos autores de un delito de robo con violencia, ocurrido en la madrugada del pasado 24 de abril en la localidad de Navalmoral de la Mata (Cáceres). Estos individuos le propinaron una paliza a un vecino del municipio, en plena vía pública, para sustraerle 600 euros en efectivo y su documentación personal. Como resultado de la agresión, la víctima sufrió una fractura de rodilla y tuvo que ser trasladada al Hospital Campo Arañuelo de la localidad.

Tras tener conocimiento del suceso, se inició una investigación para identificar a los presuntos responsables, dado que la víctima no pudo aportar una descripción clara de los autores. Gracias a la labor del Área de Investigación del Puesto de la Guardia Civil de Navalmoral de la Mata, en coordinación con agentes de la Policía Local, finalmente se logró identificar y localizar a los presuntos agresores.

Una vez instruidas las diligencias policiales correspondientes, los detenidos han sido puestos a disposición de la autoridad judicial el pasado martes, 29 de abril, quien ha decretado su ingreso en prisión provisional.

Para ampliar o confirmar cualquier otro dato puede contactar con la Oficina Periférica de Comunicación de la Guardia Civil de Cáceres, en el teléfono 676 79 51 14.

**Imágenes**

